

Fête des mères

Des bons d'achat pour les femmes du 2e arrondissement



Les officiels.



Les mamans du 2e arrondissement

SYM  
Port-Gentil/Gabon

A l'initiative de l'élue du deuxième siège de la commune de Port-Gentil,

Jean-Fidèle Otandault, plus de 250 femmes de la cité pétrolière ont pu bénéficier, chacune, comme lors des précédentes éditions, d'un bon d'achat d'une valeur de 20 000 FCFA. La cérémonie de remise solennelle, présidée par

son suppléant, le député siégeant Madama Ma Lewandja, s'est déroulée en présence du maire dudit arrondissement, Jean-Pierre Mbadanga Nzamba. " La femme est un don de Dieu, un élément primordial et essentiel qui

joue un rôle inestimable dans l'équilibre d'un enfant, d'une famille, de la société et de la nation", a déclaré le parlementaire. " La Fête des mères me donne l'occasion de vous féliciter pour le travail que vous abattez chaque jour.

En effet, vous vous battez au quotidien, avec le peu de moyens dont vous disposez, pour soutenir vos familles avec dynamisme et courage. Au nom du ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault, je vous rends un vibrant hommage pour

vos patientes et vos innombrables sacrifices au quotidien", a-t-il ajouté. Heureuses, les bénéficiaires ont tressé des lauriers à leur bienfaiteur pour cette attention renouvelée à leur égard.

Religion/ Eglise catholique/Célébration de l'Ascension à la cathédrale Saint-Louis  
La montée de Jésus-Christ au ciel

J.P.ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

La messe d'hier a été célébrée par le curé de la paroisse-cathédrale, l'abbé René Koomlan Dosso, représentant l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu.

HIER, la paroisse cathédrale Saint-Louis de Port-Gentil a été prise d'assaut par la communauté chrétienne catholique, à l'occasion de la célébration de la fête de l'Ascension qui commémore le départ définitif du Christ. Lors de la liturgie de la parole, la première lecture était tirée du livre des Actes des Apôtres aux Ephésiens, chapitre 1, verset 11. La seconde,



Une phase de l'eucharistie pendant la fête de l'Ascension.



Comme ici, à la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila, la fête de l'Ascension a mobilisé plusieurs fidèles catholiques.

de la Lettre aux Hébreux, chapitre 9, versets 24 à 28, puis chapitre 10, versets 19 à 23. A la conclusion de ces lectures, nous devons retenir que le Seigneur nous garantit sa présence à travers le mystère de l'Ascension. Il nous a

donné accès au ciel à travers le baptême : " Pour comprendre cette fête, il faut placer l'Ascension dans le contexte de Pâques, la mort, puis la résurrection. Autrement dit, l'Ascension marque la joie totale de la résurrection du Christ au

milieu de ses disciples. C'est le signe que Dieu élève Christ au-dessus de tous. C'est aussi la victoire de chacun de nous dans sa lutte contre le mal", a dit le prêtre, dans son homélie. Selon les Saintes Écritures, l'Ascension est une fête

chrétienne célébrée quarante jours après Pâques. Il s'agit d'une fête mobile dont la date est fonction du calcul de la date de Pâques. Elle marque, de ce fait, la dernière rencontre de Jésus-Christ avec ses disciples, après sa résurrec-

tion; et donc son élévation au ciel. Ainsi dit, l'Ascension symbolise un nouveau mode de présence du Christ, qui n'est plus présent physiquement dans le monde visible, mais dans ses sacrements.

Gabon-Egypte/Inauguration de la foire des produits égypto-gabonais  
Une plate-forme d'échanges

RAD  
Port-Gentil/Gabon

LE gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, a procédé, mercredi dernier dans l'après-midi, à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawe, à l'inauguration de la 13e édition de la foire des produits artisanaux égypto-gabonais. Un événement culturel et commercial organisé par "La maison moderne".

Pour le directeur provincial du Commerce, Wulfran Gaël Rebendambya, il s'agit d'une plate-forme d'échanges entre artisans locaux et égyptiens. Une collaboration économique que, à ses yeux, n'est que



Vue d'un stand bien achalandé



Les produits made in Gabon font partie de l'exposition

la matérialisation de la volonté des plus hautes autorités des deux pays frères de renforcer leurs relations économiques. " Je suis satisfait du maintien de ce rendez-vous, en dépit

du contexte économique difficile que traverse le monde entier et qui, hélas, n'épargne pas notre pays. C'est une occasion pour les artisans égyptiens de partager leur savoir-faire,

leur expérience avec leurs homologues gabonais qui participent pleinement à cette levée", a concédé le directeur provincial du Commerce. Même son de cloche du

côté du gouverneur, pour qui " la foire artisanale égypto-gabonaise témoigne l'excellence de la coopération commerciale entre l'Égypte et le Gabon, un signal fort au titre des

échanges sud-sud." Il a invité les Portgentillais à visiter, jusqu'à la mi-juin, l'exposition et encourager ces artisans. Premier responsable de cette exposition, Mohamed Megahed a remercié les plus hautes autorités gabonaises et égyptiennes qui ont facilité l'aboutissement de ce projet, et s'est dit attaché au Gabon et à son peuple en général, surtout à l'Ogooué-Maritime, en particulier. En dehors des innovations en matière des produits, les exposants, selon Mohamed, ont tenu compte de la crise économique du moment, en baissant, de manière substantielle, les prix et en offrant des produits de qualité.